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Zusammenfassung

        

          
Hintergrund: Zur objektiven Audiometrie im engeren Sinne zählen die Messung der otoakustischen Emissionen und der akustisch evozierten Potenziale. Beide Methoden haben sich in den letzten Jahren zu äußerst wertvollen Instrumenten für die Früherkennung von Hörstörungen, die Bestimmung der Hörschwelle und die differenzialdiagnostische Identifizierung audiologischer Störungsbilder entwickelt.


        

          
Methoden: Der Nachweis der mit dem Hörvorgang einhergehenden und für ihn relevanten evozierten Signale beruht auf Techniken, die heute als wenig aufwendig und beherrschbar angesehen werden können. Dort, wo die Möglichkeiten noch immer nicht dem Bedarf entsprechen, liegt die Ursache in physiologischen Faktoren oder biologischen Variabilitäten.


        

          
Anwendung: Objektive Hörprüfungen bilden die Grundlage für die Objektivierung und Differenzierung von Hörstörungen. Ihre Ergebnisse bestimmen die Wahl der Therapiemaßnahmen und sie liefern insbesondere bei Kindern die Ausgangsdaten für die technische Versorgung des geschädigten Gehörs.


      
        
Abstract

        

          
Background: Objective hearing assessment is based to a large extent on otoacoustic emissions and auditory evoked potentials. In recent years, both methods have been developed into powerful tools for the early detection of hearing loss, hearing threshold determination and differential diagnostics to identify the nature of hearing damage.


        

          
Methods: The techniques used for the detection of signals that mirror important details of auditory processing can be considered as basic and easily controllable. Most of the remaining discrepancies between requests and reality can be attributed to physiological factors or biological variabilities.


        

          
Application: Objective tests are the basis of objectifying and differentiating hearing disorders. Their results determine the choice of therapy options and they yield the data needed for the provision of technical aids, especially in children.
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